

# Quillota y Minvu impulsan proyectos de tránsito y vivienda

Mesa de trabajo colaborativa coordinada por el municipio y el ministerio de Vivienda y Urbanismo buscará desarrollar innovadores proyectos para la comuna.

Redacción  
 La Estrella de Quillota-Petorca

**E**l alcalde Luis Mella, junto a los equipos municipales de Obras, Secplan y Tránsito, sostuvo una reunión clave con Nerina Paz López, directora regional del Serviu, y Belén Paredes Canales, Seremi de Vivienda, para definir una cartera de proyectos habitacionales y urbanos que beneficiarán a la comuna.

El alcalde Mella destacó la importancia del encuentro, resaltando la coordinación en vivienda, pavimentación y mejoramiento de infraestructura.

“Quedamos muy contentos, sabemos por donde seguir caminando. Hemos trabajado el gran tema del proyecto de gestión de tránsito, un proyecto muy anhelado por la comunidad quillotana, que tiene una primera etapa de más de 2.000 millones de pesos y que vamos a trabajar en conjunto” contó el edil.

Mella agregó además que “vamos a llegar al Ministerio para tratar de conseguir lo antes posible el financiamiento. También abordamos mejoramientos de viviendas y proyectos innovadores del Ministerio



ESTE PRIMER PASO PERMITIRÁ GESTIONAR PROYECTOS IMPORTANTES PARA LA COMUNA DE QUILLOTA.

que queremos aplicar en Quillota”, señaló el edil.

## SERVIU

Desde el Serviu, su directora regional, Nerina Paz López, valoró la instancia de diálogo y planificación.

“Nos permite tener una

## 2

**mil millones de pesos** cuesta la primera etapa del plan de gestión de tránsito.

visión completa de lo que proyecta la municipalidad y generar líneas de trabajo que nos interesan como Ministerio, como el Plan de Emergencia Habitacional y las líneas urbanas que la comuna pretende impulsar”.

La directora regional agregó que como Serviu “reactivamos varios temas en curso y fomentamos nuevas iniciativas para fortalecer nuestra presencia en Quillota”.

## PROYECTOS HABITACIONALES

Otros de los temas que se

tocó en la reunión fue lo relativo a la solución habitacional de las personas.

Al respecto, la Seremi de Vivienda, Belén Paredes, destacó el avance en proyectos habitacionales, subrayando la necesidad de concretar iniciativas clave.

“Es el momento de planificar y materializar los proyectos en el ámbito habitacional. El Plan de Emergencia Habitacional avanza y no se trata solo de cumplir la meta comunal, sino de dejar un número significativo de viviendas

para las familias que más lo necesitan”, afirmó.

Además, la Seremi enfatizó la importancia de iniciativas urbanas como la gestión del tránsito y los pavimentos participativos, esenciales para mejorar la calidad de vida de la comunidad.

Este esfuerzo conjunto entre la Municipalidad de Quillota y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo marca un paso clave hacia una ciudad más conectada, accesible y con soluciones habitacionales concretas para sus vecinos. 🏡

CEDIDAS